



## Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : [pa-lbv@sonapresse.com](mailto:pa-lbv@sonapresse.com), et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

## EXÉCUTIF

Sous la haute présidence de son SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient ce mardi 1er février 2022 à 10 heures, par visioconférence. Tous les membres du gouvernement présents sur le territoire national doivent prendre part à cette réunion.

## ENTRETIEN

Huit ans et déjà plus rien d'un petit. Grâce à des contrats dans l'aménagement routier, le roulage de manganèse ou une étude et réalisation de voie de déviation, la PME MN-Industries joue désormais dans la cour des grands. Son PDG, Machel Nguéma, en livre les recettes dans un entretien à L'Union.

Page 4

# A LA POURSUITE DU TEMPS PERDU

**CONFRONTÉS** à une rentrée particulière, en décalage par rapport à celle de leurs camarades, quelque 220 élèves de 6e, qui avaient été orientés au CES Raymond Boukat, doivent mettre les bouchées doubles à l'école publique de Damas suivant un créneau horaire complet. Ceci dans l'attente de la fin – imminente – des travaux du lycée, qui devrait les absorber.

Page 2



C'est quasiment la fin du long feuilleton entre PEA, Arsenal et le FC Barcelone. La signature du contrat s'est effectuée très tard dans la nuit. Toutefois, le Barça, selon nos informations, ne rendra pas publique ladite signature avant la résiliation du contrat qui lie notre compatriote à Arsenal.

Pages centrales

## POUR MOI QUOI...

Qui prioritairement sont concernés par cette affaire de vaccination contre la Covid-19 ?

Évidemment, pense-t-on, les personnels de santé. Parce qu'ils sont en première ligne dans cette "guerre" contre cette pandémie qui n'en finit pas depuis bientôt deux ans de faire des victimes à travers la planète.

Mais, je crois plutôt, moi Makaya, que dans un "conflit" ceux qui assurent la sécurité des personnes le sont encore plus. C'est pourquoi nos Forces de défense et de sécurité sont les personnes éligibles prioritaires pour la vaccination contre le coronavirus. Et ce, du fait notamment de la nature de leur activité professionnelle. Ce

qui n'est pas évident. Dans le rendu du dernier rapport du Copil, on note que seuls 1763 agents sur 31472 sont vaccinés. Un chiffre très bas qui surprend. Car, depuis la mise en place des mesures barrières, ce sont nos hommes habillés qui ont été chargés de leur application. Et quand ceux-là qui doivent faire la "police" ne montrent pas le bon exemple, que peuvent-ils exiger en retour de la population qui, déjà, oppose une résistance à la vaccination unique solution pour contrer la Covid-19 ? C'est vrai qu'on est libre de nos choix, mais là, là, là.

Si nos corps habillés qui disposent des pouvoirs pour appliquer les décisions ne s'exécutent pas, qui d'autre le fera ?

...MAKAYA